

Communiqué de presse 01/09/2022

Contact : www.rotary-deuxbrisach.org



Bernhard Walter nouveau président du Rotary Club des Deux Brisach

Bernhard Walter et son équipe ont entamé l'année 2022-2023 du Rotary Club des Deux Brisach avec un programme estival léger, marqué par des visites de part et d'autre du Rhin. Son prédécesseur François Baur était subitement décédé en pleine année rotarienne et l'ancienne présidente Annick Wiest a assuré l'intérim de la présidence du club jusqu'à l'été. La traditionnelle Fête du cheval à l'Écurie du Moulin de Widensolen ouvrira dimanche 25 septembre la série des événements rotariens organisés par le Rotary Club franco-allemand.

Le club service est composé de membres allemands et français. Deux membres suisses en font également partie. Un tiers des 42 membres sont des femmes. Chacun parle sa langue. Il faut donc a minima comprendre la langue de l'autre pour devenir membre. Tous les métiers sont bienvenus, avec une priorité aux jeunes.

Les membres du RC des Deux Brisach se retrouvent les jeudis soirs pour des conférences et des discussions mais aussi pour préparer les actions, telles que la fête du cheval fin septembre ou des concerts, des rencontres avec d'autres clubs ou des voyages. Comme tous les clubs du Rotary International, le club des Deux Brisach est engagé dans l'éradication mondiale de la polio, les échanges de jeunes entre notre région et le monde, des activités sociales diverses. Il est aussi, depuis sa création il y a 20 ans, engagé dans le soutien du bilinguisme et des relations transfrontalières.

Informations : www.rotary-deuxbrisach.org



Bernhard WALTER et Annick WIEST / Photo : RC des Deux Brisach